

TOP 3.5.7 Nachbericht SOZAK-Diskussion „Rechtsruck in Österreich – Analyse der Wahlen 2015“



Inhalt:

Die vier Landtagswahlen im Jahr 2015 (Steiermark, Burgenland, Oberösterreich und Wien) haben die politische Landschaft in Österreich sehr stark verändert. In einem (gewerkschafts-)politischen Lehrgang, wie es die Sozialakademie der Bundesarbeitskammer (SOZAK) ist, ist es wichtig, sich mit diesen politischen Entwicklungen auseinanderzusetzen.

Aus diesem Grund wurde am 21. Oktober 2015 unter dem Titel „Rechtsruck in Österreich – Analyse der Wahlen 2015“ die heurigen Landtagswahlen analysiert und besprochen.

Am Podium diskutierten unter der Moderation von Mag. Dr. Günther Sandner (Universität Wien, Institut für Politikwissenschaften) der ehemalige Profil-Redakteur Dr. Herbert Lackner, die Wahlforscherin der Universität Wien Uni.-Prof.in Dr.in Sylvia Kritzinger und der Rechtsextremismusexperte Dr. Bernhard Weidinger (Universität Wien, Institut für Internationale Entwicklung).

Zielgruppe/BesucherInnen der Veranstaltung:

Lehrgang der Sozialakademie, sowie BetriebsrätInnen und GewerkschafterInnen, einige TeilnehmerInnen der Wiener BRAK sowie KollegInnen aus der AK-Wien

Ziel der Veranstaltung

Beschäftigung mit politischen Entwicklungen, Analyse der Landtagswahlen. Was war ausschlaggebend für das Wahlverhalten der Bevölkerung in diesen vier Bundesländer. Was sind die Auswirkungen dieser Ergebnisse für die politische und gesellschaftliche Landschaft in Österreich und speziell auf die zukünftige Arbeit von ArbeitnehmervertreterInnen.